

REPUBLICUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie
REGION DE L'UEST
DEPARTEMENT DU NDE
COMMUNE DE BANGANGTE

B.P. 18 Bangangté- Cameroun
Tel. +237 233 48 41 57;
eric@erieniat.com
djankosandra@gmail.com

Site web : www.communedebangangte.net



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland
WEST REGION
NDE DIVISION
BANGANGTE COUNCIL
P.O BOX. 18 Bangangté- Cameroon
Phone: +237 233 48 41 57 ;
eric@erieniat.com
djankosandra@gmail.com
Site web :
www.communedebangangte.net

MAITRE D'OUVRAGE : MAIRE DE LA COMMUNE DE BANGANGTE

AUTORITE CONTRACTANTE : MAIRE DE LA COMMUNE DE BANGANGTE

**COMMISSION DE PASSATION DES MARCHES : COMMISSION INTERNE DE
PASSATION DES MARCHES PUBLICS DE BANGANGTE.**

DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Dossier d'Appel d'Offres *National Ouvert*

**N° 10 /AONO/PR/MINMAP/SG/DRO/DD-NDE/CIPM-BGTE/C-BGTE/2023 du 04 Avril 2023
en deux lots :**

**LOT 1 : construction de deux salles de classe à EP (l'école publique) FRANCO-Islamique du
projet**

LOT 2 : Construction d'une Salle de Classe EP de SAGNAM

**FINANCEMENT:
BIP MINEDUB 2023**

IMPUTATION :

LOT 1: N°: 57 15 105 01 64 17 24 52 33 144 26

LOT 2: N°: 57 15 105 01 64 17 24 52 33 144 26

EXERCICE : 2023

AVRIL 2023

Table des matières

Pièce n°1 :Avis d'Appel d'Offres (AAO)
Pièce n°2 :Règlement Général de l'Appel d'Offres(RGAO)
Pièce n°3 :Règlement Particulier de l'Appel d'Offres (RPAO).....
Pièce n°4 :Cahier des Clauses Administratives Particulières (CCAP)
Pièce n°5 :Cahier des Clauses Techniques Particulières (CCTP).....
Pièce n°6 :Cadre du bordereau des prix unitaires
Pièce n°7 :Cadre du détail quantitatif et estimatif.....
Pièce n°8 :Cadre du sous-détail des prix
Pièce n°9 :Modèle de marché
Pièce n°10 :Modèles de documents à utiliser par les Soumissionnaires.....
Pièce n°11 :Justificatifs des études préalables
Pièce n°12 :Liste des établissements bancaires et organismes financiers autorisés à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics

Pièce n°1 :
Avis d'Appel d'Offres (AAO)

REPUBLIC OF CAMEROON
Paix - Travail - Patrie
REGION DE L'OUEST
DEPARTEMENT DU NDE
COMMUNE DE BANGANGTE

B.P. 18 Bangangté- Cameroun
Tel. +237 233 48 41 57;
eric@erieniat.com
djankosandra@gmail.com

Site web : www.communedebangangte.net



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland
WEST REGION
NDE DIVISION
BANGANGTE COUNCIL
P.O BOX. 18 Bangangté- Cameroon
Phone: +237 233 48 41 57 ;
eric@erieniat.com
djankosandra@gmail.com
Site web :
www.communedebangangte.net

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

Dossier d'Appel d'Offres National Ouvert

Nº 10/IAONO/PR/MINMAP/SG/DRO/DD-NDE/CIPM-BGTE/C-BGTE/2023 du 04 Avril 2023
en deux lots :

LOT 1 : construction de deux salles de classe à EP (l'école publique) FRANCO-Islamique du projet

LOT 2 : Construction d'une Salle de Classe EP de SAGNAM

Financement : BIP 2023

†

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre des travaux suscités, le maire de la commune de Bangangté, Autorité Contractante, lance pour le compte de la Mairie de Bangangté, un Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence pour la réalisation des travaux de **la construction de deux salles de classe à EP (l'école publique)**

FRANCO-Islamique du projet (lot 1) et la construction d'une Salle de Classe EP de SAGNAM (lot 2).

2. Consistance des travaux

Les travaux pour le lot 1 comprennent notamment :

- Les travaux préliminaires et terrassement
- Les travaux de fondation
- Les travaux de béton armé en élévation
- Les travaux de maçonnerie
- Les travaux d'enduits
- Les travaux de plafonds
- Les travaux de revêtements scellés
- Les Travaux de charpente couverture
- Les travaux de menuiserie bois
- Les travaux de menuiserie métallique
- Les travaux de peinture et vitrerie
- Les travaux d'électricité
- Les travaux des fluides
- Les travaux des VRD.

Les travaux pour le lot 2 comprennent notamment :

- Les travaux préliminaires

- Les travaux de terrassement
- Les travaux de fondation
- Les travaux de maçonnerie élévation
- Les Travaux de charpente couverture
- Les travaux de menuiserie métallique
- Les travaux d'électricité
- Les travaux de peinture et VRD

3. Délais d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux objet du présent appel d'offres est de :

- quatre (04) mois pour le lot 1 ;
- quatre (04) mois pour le lot 2.

4. Allotissement

Les travaux sont en deux lots.

N.B : nul ne peut être attributaire de plus d'un lot.

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de :

- Pour le Lot 1 : 17 500 000 FCFA TTC
- Pour le Lot 2 : 10 000 000 FCFA TTC

6. Participation et origine

La participation au présent appel d'offres est ouverte à toutes les petites et moyennes entreprises de droit camerounais.

7. Financement

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont financés par *le Budget d'Investissement Public* de l'exercice 2023. (*MINEDUB pour le lot 1 et le lot 2*)

8. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission d'un montant de **Trois cent cinquante mille (350 000) Francs CFA** pour le lots 1 ;**Deux cent mille (200 000) francs CFA** pour le lot 2, , établie par une banque de premier ordre ou une compagnie d'assurance agréée par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO, et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables à la Commune de Bangangté (au Service de Passation des Marchés de la Commune de Bangangté. Téléphone 695 98 36 46 / 675 16 93 99) dès publication du présent avis.

10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être obtenu à la Commune de Bangangté (Service de Passation des Marchés) dès publication du présent avis, sur présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable de **Quarante mille (40 000) Francs CFA** payable à la recette municipale de Bangangté.

11. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme telles, devra parvenir à la Commune de Bangangté (Service de Passation des Marchés), au plus tard le **02 Mai 2023 à 9 H00** et devra porter la mention :

"AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N° 10/AONO/PR/MINMAP/SG/DRO/DD-NDE/C-BGTE/CIPM/2022 du 04 Avril 2023

EN PROCEDURE D'URGENCE

LOT1 : construction de deux salles de classe à EP (l'école publique) FRANCO-Islamique du projet.

LOT 2 : Construction d'une Salle de Classe EP de SAGNAM.

A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement"

12. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Gouverneur ,Préfet, Sous-préfet,), conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles doivent dater de trois (03) mois au plus précédent la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances vaut élimination du candidat.

13. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un temps.

L'ouverture des offres administratives et des offres techniques et financières aura lieu le **02 Mai 2023 à 10h00** par la Commission Interne de Passation des Marchés de Bangangté

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée.

14. Critères d'évaluation

Critères éliminatoires

Les critères éliminatoires fixent les conditions minimales à remplir pour être admis à l'évaluation suivant les critères essentiels. Le non-respect de ces critères entraîne le rejet de l'offre du soumissionnaire.

Il s'agit notamment :

1. Avoir obtenu moins de 70% (17 OUI/24) des critères essentiels de qualification ;
2. Omission dans l'offre financière d'un prix unitaire quantifié ;
3. Fausse déclaration, pièce falsifiée ;
4. Absence de la caution de soumission dans l'offre ou sa non-conformité lors de l'ouverture ;
5. Non régularisation d'une pièce administrative non conforme ou absente dans un délai de 48h à compter de la date d'ouverture des offres ;
6. Le nombre d'exemplaires de l'offre inférieur à sept ;
7. Figurer sur la liste des entreprises exclues des marchés publics

Critères essentiels

Les critères dits essentiels sont ceux primordiaux ou clés pour juger de la capacité technico-financière des candidats à exécuter les travaux, objet de l'appel d'offres. Ceux-ci doivent être déterminés en fonction de la nature et de la consistance des travaux à réaliser.

Les critères relatifs à la qualification des candidats porteront à titre indicatif sur :

I	Présentation	(01 critère)
II	Références	(05 critères)
III	Personnel d'encadrement	(06 critères)
IV	Matériel	(05 critères)
V	Méthodologie	(05 critères)

VI Offre financière

(02 critères)

15. Attribution

L'Autorité Contractante attribuera le marché au soumissionnaire dont l'offre aura été évaluée **techniquement qualifié et la moins disante**.

16. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

17. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Commune de Bangangté (Service de Passation des Marchés) Tél : 695 98 36 46 / 675 16 93 99

Pour toute tentative de corruption ou fait de mauvaise pratique bien vouloir appeler le MINMAP ou envoyer un sms au numéro suivant : 673 20 57 25/ 699 37 07 48

Bangangté, le

**Le Maire de la Commune de Bangangté
(Autorité Contractante)**

Copie :

- MINMAP
- DR-MINMAP OULST
- DD-MINMAP/NDE
- ARMP ;
- Présidents CIPM ;
- Affichage.
- CHRONO



REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie
REGION DE L'OUEST
DEPARTEMENT DU NDE
COMMUNE DE BANGANGTE

B.P. 18 Bangangté- Cameroun
Tel. +237 233 48 41 57;
eric@erieniat.com
djankosandra@gmail.com

Site web : www.communedebangangte.net



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland
WEST REGION
NDE DIVISION
BANGANGTE COUNCIL
P.O BOX. 18 Bangangté- Cameroon
Phone: +237 233 48 41 57;
eric@erieniat.com
djankosandra@gmail.com
Site web :
www.communedebangangte.net

NOTICE OF OPEN NATIONAL TENDERS

Open National Tender File

No. 10 /AONO/PR/MINMAP/SG/DRO/DD-NDE/CIPM-BGTE/C-BGTE/2023 of April 04, 2023
in two batches:

LOT 1: construction of two classrooms at EP (the FRANCO-Islamic public school) of the project

LOT 2: Construction of a SAGNAM EP Classroom

Funding: BIP 2023

1. Purpose of the Call for Tenders

Within the framework of the works aroused, the mayor of the commune of Bangangté, Contracting Authority, launches on behalf of the Town hall of Bangangté, an Open National Call for Tenders in emergency procedure for the realization of the works of the construction of two classrooms at EP (the public school) FRANCO-Islamique of the project (lot 1) and the construction of an EP Classroom in SAGNAM (lot 2).

2. Consistency of work

The work for lot 1 includes in particular:

- Preliminary works and earthworks
- Foundation works
- Reinforced concrete works in elevation
- Masonry work
- Coating work
- Ceiling work
- Sealed coating works
- Roof framework work
- Wood carpentry work
- Metal carpentry work
- Painting and glazing work
- Electrical work
- Fluid works

→ VRD works.

The work for lot 2 includes in particular:

- Preliminary work
- Earthworks
- Foundation works
- Elevation masonry work
- Roof framework work
- Metal carpentry work
- Electrical work
- Painting and VRD works

3. Execution deadlines

The maximum time allowed by the Project Owner for the completion of the works covered by this call for tenders is:

- four (04) months for lot 1;
- four (04) months for lot 2.

4. Allotment

The work is in two lots.

N.B: no one can be awarded more than one lot.

5. Estimated cost

The estimated cost of the operation at the end of the preliminary studies is:

- For Lot 1: 17,500,000 FCFA including tax
- For Lot 2: 10,000,000 FCFA including tax

6. Participation and origin

Participation in this call for tenders is open to all small and medium-sized enterprises under Cameroonian law.

7. Funding

The works covered by this Call for Tenders are financed by the Public Investment Budget for the 2023 financial year. (MINEDUB for lot 1 and lot 2)

8. Provisional surety

Each bidder must attach to his administrative documents, a bid bond in the amount of Three hundred and fifty thousand (350,000) CFA francs for lot 1; Two hundred thousand (200,000) CFA francs for lot 2, established by a first class bank or an insurance company approved by the Ministry in charge of finance and whose list appears in document 12 of the DAO, and valid for thirty (30) days beyond the original date of validity of the offers.

9. Consultation of the Call for Tenders Dossier

The file can be consulted during working hours at the Municipality of Bangangté (at the Procurement Service of the Municipality of Bangangté, Telephone 695 98 36 46 / 675 16 93 99) as soon as this notice is published.

10. Acquisition of the Tender File

The file can be obtained from the Municipality of Bangangté (Tenders Department) upon publication of this notice, upon presentation of a receipt for payment of a non-refundable sum of Forty thousand (40,000) CFA Francs payable to the revenue municipality of Bangangté.

11. Submission of offers

Each tender written in French or in English in seven (07) copies, including one (01) original and six (06) copies marked as such, must reach the Municipality of Bangangté (Tender Department), no later than 02 May 2023 at 9 a.m. and must be marked:

IN EMERGENCY PROCEDURE

LOT1: construction of two classrooms at EP (the FRANCO-Islamic public school) of the project.

LOT 2: Construction of a SAGNAM EP Classroom.

To be opened only during the counting session"

12. Admissibility of tenders

Under penalty of rejection, the documents of the administrative file required must be produced in originals or in copies certified true by the issuing service or an administrative authority (Governor, Prefect, Sub-Prefect,), in accordance with the stipulations of the Special Rules of the Appeal of Offers.

They must date no more than three (03) months prior to the original date of submission of tenders or have been drawn up after the date of signature of the Notice of Call for Tenders.

Any incomplete offer in accordance with the requirements of the Call for Tenders File will be declared inadmissible. In particular, the absence of the bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry of Finance is worth eliminating the candidate.

13. Bid opening

The opening of the folds will be done in one time.

The opening of administrative offers and technical and financial offers will take place on May 02, 2023 at 10:00 a.m. by the Internal Tenders Commission of Bangangté

Only bidders may attend this opening session or be represented by a duly mandated person of their choice.

14. Evaluation criteria

Eliminatory criteria

The eliminatory criteria set the minimum conditions to be met in order to be admitted to the evaluation according to the essential criteria. Failure to comply with these criteria will result in the rejection of the tenderer's offer.

These include:

1. Have obtained less than 70% (17 YES/24) of the essential qualification criteria;
2. Omission in the financial offer of a quantified unit price;
3. False declaration, falsified document;
4. Absence of the bid bond in the bid or its non-compliance at the opening;
5. Failure to regularize a non-compliant or missing administrative document within 48 hours from the date of opening of tenders;
6. The number of copies of the offer less than seven;
7. Be on the list of companies excluded from public procurement

Essential criteria

The so-called essential criteria are those that are essential or key to judging the technical and financial capacity of the candidates to carry out the work, which is the subject of the call for tenders. These must be determined according to the nature and consistency of the work to be carried out.

The criteria relating to the qualification of candidates will relate, for information only, to:

I Presentation (01 criterion)

II References (05 criteria)

III Supervisory staff (06 criteria)

IV Material (05 criteria)

V Methodology (05 criteria)

VI Financial offer (02 criteria)

15. Award

The Contracting Authority will award the contract to the tenderer whose tender has been evaluated technically qualified and the lowest price.

16. Period of validity of offers

Tenderers remain committed to their offer for ninety (90) days from the deadline set for the submission of tenders.

17. Additional information

Additional information can be obtained during working hours at the Municipality of Bangangté
(Procurement Service) Tel: 695 98 36 46 / 675 16 93 99

For any attempt at corruption or bad practice, please call MINMAP or send an SMS to the following number: 673 20 57 25/ 699 37 07 48

Bangangté, the

The Mayor of the Commune of Bangangté
(Contracting Authority)

Copy:

- MINMAP
- DR-MINMAP WEST
- DD-MINMAP/NDE
- ARMP;
- Presidents CIPM;
- Display.
- CHRONO



Eric Aimé Niat